

**Communiqué de presse**  
Toulouse, le 29 avril 2022

---

## **SOLIDARITE INTER-HOSPITALIERE POUR L'UKRAINE : MOBILISATION DU CH COMMINGES PYRENEES, DU CH DE LAVAUUR ET DU CHU DE TOULOUSE**

**Ces trois établissements du Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) se réunissent dans le cadre d'une action de solidarité commune en faveur de la population ukrainienne. Dix palettes de médicaments et dispositifs médicaux seront acheminées dans les prochains jours.**

Avec la volonté de soutenir dans la durée les populations réfugiées, les blessés et les établissements de santé qui les prennent en charge, sous l'impulsion constante de leurs équipes, **les hôpitaux de Saint-Gaudens, de Lavaur et de Toulouse** organisent ensemble un don de matériels de protection, de médicaments et de dispositifs médicaux de secours d'urgence.

Deux associations partenaires vont recevoir ces produits et seront chargées de leur acheminement et de leur distribution au plus près des besoins : l'association départementale de protection civile (ADPC 31) et les Hussards Blancs de la santé.

Les équipes de Logipharma, plateforme logistique du CHU de Toulouse, livreront les palettes à ces deux associations sur le site du Marché d'Intérêt National vendredi matin. Les produits médicaux seront ensuite transportés en Ukraine et dans les pays limitrophes, notamment la Moldavie et la Pologne.

*L'Association départementale de la protection civile et Les Hussards blancs de la santé sont des partenaires impliqués aux côtés du CHU, des autorités et collectivités territoriales de Haute-Garonne dans le soutien à l'Ukraine et de plus longue date dans la lutte contre la COVID-19 (vaccination et dépistages massifs).*



**Contact presse :**

CHU de Toulouse : Mathilde Ratineaud - tél. : 05 61 77 86 75 - mobile : 06 09 64 27 52